
「奉仕の理想」 

 

奉仕の理想に集いし友よ 

 御国に捧げん 

我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

 めぐる歯車いや輝きて 

永久に栄えよ 

 我等のロータリー 

１２：３０ 開会点鐘   

・友情と親睦の握手 

・国歌斉唱 

・ロータリーソング 「奉仕の理想」  

・会長の時間 

・入会式 朝川惠輔 新会員 

      秀島信彦 新会員 

・記念品贈呈 

- お食事と歓談 - 

・幹事報告 

・委員会報告  

  出席状況報告他 

・3分間スピーチ  

          山口伊太郎 会員 

・卓話「動物虐待」  

          田中 一眞 会員 

・その他  ニコニコBOX報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

・本日の会合 

＜定例理事会＞ 

13:35～ 仙亭４F（敬称略） 

岡山、山口尚志、國田、初木、川島、林 

稲田、宮田、橘、瀬川、今平、長友、養老 

日野、源本、田中商人、柿丸、森岡、田代 

粟津、髙島 

2019年3月6日 第2127回例会 

   ¥25,000-  

 ￥1,273,000-  

 

 

＊ご清聴ありがとうございました         山口尚志 

＊山口直前会長卓話ありがとうございました 林  宏毅 

＊誰もいないようなので              中島  一 

＊山口直前会長素晴らしい卓話を 

      ありがとうございました                              川島吉博 

本日の配布物 

①3月6日週報 

②ロータリーの友3月号 

③春のﾗｲﾗｾﾐﾅｰのご案内 

本日の回覧物 

・ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信3月号 

地区行事等出席報告 (敬称略) 

3/2 会長ｴﾚｸﾄｾﾐﾅｰ    國田 

地区行事等出席予定 (敬称略) 

3/29 寝屋川RC創立50周年式典 

               岡山、川島 

４/13 次年度のための地区協議会 

4/18 門真RC50周年式典 

２１２６ 
 2 27 

  80名 

 40名 

 56.34％ 

2123 
  61.33%   

 29名 

  3名 

  6名 

☆入会記念日祝 
北村 隆 会員  山口尚志 会員    

國田欣吾 会員  中谷賀久 会員 

多田利生 会員 柿丸 裕  会員 

森岡順一 会員 

☆お誕生日祝 
嶋田愛親 会員 田中一眞 会員 

加藤治之 会員 

３月度御祝 

3月27日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■外部卓話 

 同志社香里高校ダンス部 

■青少年奉仕委員会 

■社会奉仕委員会 

■卓話 松田伸一会員 

■ｽﾋﾟｰﾁ杉森久哉会員 

■被選理事会 

3月13日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

3月20日（水） 定款により休会③ 

 ３月23日  
土 

18-19年度 

IM3組ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ 

  於：太閤園 ﾀﾞｲﾔﾓﾝﾄﾞﾎｰﾙ 

   12:30～16:00（11:45受付） 

     16:15～懇親会 

    



会長の時間  

 
 

 本日１１時よりくずはロータリークラブ創立

４５周年記念実行委員会が開催されまし

た。１０月２６日に向け、多くの素案が出さ

れました。しっかりと議論しIM３組くずはクラ

ブとして成功させなければならないと思い

ます。ロータリアンの皆様の更なるご理解と

協力をお願いいたします。 

 さて、日曜日に天皇陛下在位３０年の式

典を拝聴しましたが、陛下のお言葉にもご

ざいましたが、象徴天皇について大変考え

深く心に響くものがありました。また平和に

対し陛下が大変重いものを背負ってこられ

たと感じました。 

と同時に県民投票が行われていた沖縄に

ついて大変複雑な思いがありましたが、い

ずれにせよ、平和ボケとかよく言われます

が、私は改めて平和であることの有り難さ、

そして「ロータリーの目的」恒久的平和の大

切さを感じた次第です。 

卓話「増強とクラブ運営」 

 くずはＲＣは、近年 会員増強に目標を設定

しました。そして実績が結果の如く、多くの新

会員が同志となりました。この増強について私

どもクラブなりに分析し、会員一人一人がしっ

かり現況を理解し認識することが大切であると

思います。会員にその趣旨の周知徹底を図

り、会長・幹事・増強委員長は勿論のこと一丸

となって、奉仕活動を担う同志を求めました。

そう、「創立50周年には会員100名を目指す」

を合言葉に。 

 また、私どもに大きな影響をあたえたのが、Ｒ

Ｉの規定審議会・定款変更です。即ち「クラブ

運営に柔軟性をもたらす」ということでした。私

どもくずはＲＣの歴史と伝統を活動の要としな

がら、「柔軟性が多ければ多いほどクラブに活

気が生まれる」という世界の動向に注視しまし

た。このコピーをもとに実践するクラブを岡山

会長はもとより、國田会長エレクトも目指されて

います。 

 しかしながら、会員の増強はクラブの負担も

増加します。クラブ内の研修が必然となりま

す。ロータリー歴の長いロータリアンならば、説

明することも不要ですが、新しい会員にはしっ

かりと説明する必要があります。時間的なこと

も含め、今後は私どものクラブの課題となるこ

とと考えています。また、若い会員においては

いわゆる仕事・業務という現実に直面します。

この反応は出席率という数字に見事に現れま

す。一方で例会・事業への出席を、もう一方で

「研修」という要件が課題となり私どものクラブ

の克服するポイントとなります。ガバナー月信

をみるとくずはクラブの出席率の低さは少々、

いや大きく気になるところです。また、過日の

稲田会員の貴重な提言がありました。例会場

の移転もおおきな課題となることでしょう。何が

問題かをしっかり見極めることも重要です。 

 いずれにしても、課題は課題として、会員の

増強は目に見えるものでは同志的結合がうま

れることは勿論ですが、眼にみえないもの、即

ちクラブに活気をもたらせてくれます。クラブ

に活気があると奉仕活動に躍動感を感じるよ

うになり、多くの会員同士の関わりを絆として

団結力という大きな力を生み出すこととなりま

す。 

 これからも今まで以上に奉仕活動の実践と

クラブ運営に会員諸氏の力が必要になりま

す。皆さんの力をわがクラブに！ 

  


